

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

CNLCEI : les agents à l'école des procédures d'enquête

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

EN prélude à l'ouverture des investigations, la Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNLCEI) a organisé, mardi 20 octobre courant, un séminaire de formation à l'endroit du collège des commissaires-membres et des rapporteurs de cette institution. Objectif : mettre ces fonctionnaires au même niveau de connaissances en matière d'investigation.

C'est conformément à la loi n°003 du 7 mai 2003, qui crée et organise l'institution, que se tient cette formation. À l'ouverture des travaux, le président de la CNLCEI, Nestor



Commissaires-membres et rapporteurs durant la formation.

Mbou, a rappelé l'intérêt de ces assises aux participants. Et d'indiquer que le succès d'une

investigation dépend indéniablement de la maîtrise de la procédure. D'où la nécessité pour chacun de s'approprier ses rouages.

" Si la procédure n'est pas respectée ou si elle est ignorée, le résultat de l'enquête peut comporter des vices de formes, qui seraient rédhibitoires au résultat attendu ", a donc précisé M. Mbou.

À noter que le collège des commissaires et celui des rapporteurs sont constitués de personnalités issues d'horizons divers.

Exportations hors pétrole : légère embellie

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

MALGRE le contexte international défavorable, les ventes du secteur hors pétrole se sont légèrement améliorées de 1 % à 359 milliards de FCFA au cours des six premiers mois de 2020. D'après la Direction générale de l'économie et de la politique fiscale, cette progression résulte, en partie, de l'amélioration des ventes du secteur minier et de l'huile de palme, nonobstant la baisse des exportations des bois sciés et des produits dérivés du pétrole. Dans le détail, s'agissant du secteur minier, les ventes du minerai de manganèse, qui représente 4 % des exportations totales du Gabon, ont cru de 66,2 % à 123,9 milliards de FCFA. Elles ont été soutenues par l'amélioration des performances des différents opérateurs et le renforcement de la demande asiatique (+98 % à 100,4 milliards de FCFA). En outre, grâce au maintien des

performances des moyens logistiques pour l'évacuation des produits et à la manifestation de nouveaux clients (Amérique et Afrique), les ventes de ferro silico manganèse ont progressé de 1,9 % à 11,5 milliards de FCFA.

À l'instar du minerai de manganèse et du ferro silico manganèse, les exportations d'huile de palme s'inscrivent en hausse de 46 % à 4,2 milliards de FCFA, du fait de la consolidation de la demande mondiale (en particulier européenne), malgré la crise du Covid-19. Pour représenter 9,1 % des ventes totales du Gabon, les exportations des bois sciés ont baissé de 6,6 % à 151,5 milliards de FCFA, en liaison avec la contraction de la demande asiatique (-16,1 %). Plusieurs raisons expliquent cette tendance, parmi lesquelles les difficultés logistiques (manque de conteneurs vides) et les mesures sanitaires restrictives arrêtées par le Gabon et qui ont fortement impacté le secteur forestier.

L'apport de Nestlé pour une alimentation saine



Isaac MUKETA MUELE
Libreville/Gabon

LE groupe Nestlé a organisé dernièrement, à l'occasion de la Journée mondiale de l'alimentation célébrée le 16 octobre de chaque année, un webinaire sur la nutrition avec des experts du Cameroun et du Gabon. Objectif : amener les familles à s'alimenter plus sainement en Afrique centrale. À cette occasion, ces sommités, dont Dr Ghislaine Nzang Nguema, nutritionniste au Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul), ont débattu autour du thème : "Bien nourrir, aujourd'hui et demain. Ensemble". En tant qu'entreprise du "Good food Good life", Nestlé rappelle à travers ce webinaire qu'une bonne alimentation a le pouvoir d'améliorer la qualité de vie. Bien plus, la bonne alimentation implique le respect de la planète et la préservation des ressources pour les générations futures. Ainsi, grâce à sa gamme variée de produits fortifiés (le lait en poudre Nido, le cube Maggi, la céréale infantile Cerelac),

Nestlé aide plus d'un million de personnes en Afrique centrale à s'alimenter sainement chaque jour.

"À Nestlé, nous croyons en la force d'une bonne alimentation pour améliorer la qualité de vie de tous aujourd'hui, ainsi que celles des générations futures. C'est pour cela que nous avons choisi d'enrichir nos aliments en micronutriments essentiels tels que le fer, le zinc, le calcium pour aider les familles à s'alimenter sainement chaque jour. Nous le faisons depuis plus de 50 ans aujourd'hui et nous nous engageons à continuer pour garantir une alimentation de qualité, abordable, accessible et durable aux générations futures", a souligné le directeur général de Nestlé Gabon, Abdoulaye Diongue.

En prélude à ce webinaire, Nestlé, à travers son programme Nestlé Cares, a fait un don d'aliments à l'orphelinat Aeoda, situé au 1er campement (Akanda), le 15 octobre dernier, pour aider les enfants de cette structure d'accueil à s'alimenter sainement et à être bien portants pour la rentrée scolaire prochaine.



Communiqué

Faisant suite à l'appel à manifestation d'intérêt paru dans le quotidien l'Union n°13444 du lundi 12 octobre 2020, la société DHL GABON informe que la date du dernier délai de transmission des dossiers est repoussée au vendredi 30 octobre à 15h30.